

L'édito

Chers amis,

« C'est la première fois que je rencontre des adolescents aussi polis et sûrs de ce qu'ils veulent faire plus tard. Ils ont tout pour réussir. ».

Voilà ce que le créateur d'une grande entreprise internationale a retenu de sa visite dans un collège Excellence Ruralités.

Qu'elles viennent d'un boulanger de village ou du patron d'une entreprise de 150 000 collaborateurs, il est amusant de voir que les attentes sont les mêmes : savoir-être et motivation. Bien sûr, l'école doit d'abord transmettre des savoirs solides et nous nous y employons (les évaluations nationales montrent que nos élèves arrivent en CP avec un niveau inférieur aux REP+ et entrent en 6ème avec un niveau supérieur à la moyenne nationale). Mais notre conviction, c'est que pour tenir véritablement sa promesse, l'école doit aider les enfants qui lui sont confiés à bâtir la confiance en eux qui est le fondement de tout épanouissement personnel et de toute réussite professionnelle.

J'étais à table avec eux quand nos collégiens ont parlé de leurs projets professionnels avec notre visiteur. Ils ont simplement partagé leur rêve : « travailler dans les espaces verts parce que j'adore être dehors », « devenir pâtissier parce que je suis gourmand », « devenir boucher parce que mon oncle qui habite au dessus de sa boucherie me fait souvent passer derrière le comptoir ». Peu importait que leur interlocuteur vécut à Miami et dirigeât une entreprise présente dans 45

pays, ils parlaient avec fierté et passion de ce qu'ils aimaient et pensaient être bon pour eux.

Pour bâtir cette confiance en soi, il faut des professeurs qui ont le temps et le désir de considérer chaque enfant individuellement, de s'intéresser à lui, de lui donner tel exercice plus adapté à ses lacunes, de valoriser tel talent, de l'amener à se connaître et à oser formuler ses rêves.

De tout cœur, bonnes vacances bien méritées à eux qui font le succès des écoles Excellence Ruralités au quotidien et merci à vous qui le rendez possible.

Joyeux Noël et bonne année!

Jean-Baptiste Nouailhac, Délégué général d'Excellence Ruralités



L'actu du réseau



Les élèves français décrochent en mathématiques... Et les nôtres ?

Le classement international Timss 2023 a été publié le 4 décembre et la France fait figure de cancre, se situant sous la moyenne de l'OCDE. Les élèves de CM1 se classent en dernière position parmi les pays membres de l'UE, leurs camarades de 4ème en avantdernière position.



"Nos écoles: une solution concrète aux difficultés des jeunes ruraux."

Au début du mois, l'équipe nationale d'Excellence Ruralités a accueilli Marie-Amélie Clement, qui prend la direction de la communication. Sa mission : faire connaître nos écoles, valoriser le travail des équipes sur le terrain et faire rayonner encore plus les missions de la fondation.

Lire la suite



Premier dîner des mécènes d'Excellence Ruralités

A quelques mois de l'ouverture du Cours Vauban, le troisième établissement du réseau, nous avons eu le plaisir de recevoir nos mécènes, entreprises et grands donateurs, pour la première fois à l'occasion d'une soirée de collecte.

Lire la suite

La pépite du mois!



Comme tous les enfants et adolescents de leur âge, nos élèves ont tous des rêves pour plus tard. Boucher, mécanicien agricole, maîtresse ou encore esthéticienne. Notre rôle, c'est de les accompagner pour qu'ils deviennent réalité. Découvrez les rêves de Timéo, Lola et tous leurs amis et aidez-nous à encourager toutes les ambitions!

L'actu des écoles



Au Cours Clovis Les parents d'élèves et leur marché de Noël

Tous les vendredis soirs de décembre, au moment du rassemblement en fin de journée, une quinzaine de parents s'est mobilisée pour installer et tenir de jolis stands bien garnis et proposer à tous différents produits aussi beaux qu'alléchants.

Lire la suite



Au Cours Aliénor d'Aquitaine Une dernière journée avant les vacances de Noël

Au Cours Aliénor, le dernier jour avant les vacances a toujours un avant-goût de liberté... Cette année encore, avant de partir en vacances de Noël, les élèves ont eu le droit à une belle iournée hors des salles de classe.

Lire la suite



Je fais un don 🔥











Excellence Ruralités

120 avenue du Général Leclerc, 75014, Paris

Se désinscrire